

# Construyendo 21

Digital

Marzo de 2005

## ¡Más Padrinos para más chicos!

¡Muchas gracias a todas las **personas** que renovaron sus padrinzagos y muy especialmente a aquellas que ampliaron la cantidad de chicos que acompañan o que invitaron a conocidos y amigos a sumarse como padrinos!

Les damos la bienvenida a todos los **padrinos individuales** que se sumaron en el 2005 y a quienes colaboran con su aporte desde Estados Unidos.

¡Gracias **Pan American Energy** por seguir ampliando su colaboración y a **Carrefour** por renovar sus padrinzagos!

¡Bienvenidos al sistema de padrinzagos a **TGS** y **CWA**!

**¡Muchas gracias!**

## Colaboradores incondicionales

Agradecemos especialmente el aporte de quienes hacen posible el trabajo que realizamos desde la Fundación.

¡Gracias al **Banco Galicia** por permitir, que más chicos reciban su beca a través de una cuenta bancaria sin costo y por la excelente disposición con la que nos ayudan a resolver las situaciones del día a día!

¡Gracias al **Banco Macro Bansud** por volver a renovar su apoyo!

¡Gracias a la **familia Milberg**, a **Loma Negra** y a la **Fundación Karel Steuer** por posibilitar nuestro espacio de trabajo!

# cimientos

Fundación para la Igualdad de Oportunidades Educativas

## Campaña "Digamos presente"

El 21 de febrero se lanzó la cuarta edición de la **Campaña Digamos Presente** organizada por el Grupo Clarín y en la que colaboran la Fundación Andreani, Carrefour y Norte.

Bajo el lema "Creemos en la educación. Creemos en el futuro", la Fundación Noble convoca por segundo año a la Fundación Cimientos como beneficiaria de la campaña, conjuntamente con Apaer.

Para Cimientos esta campaña tiene el objetivo de sumar nuevos padrinos individuales y amigos y así ampliar la cantidad de chicos que participan del *Programa de Becas*.

Para interiorizarse sobre las diversas formas de colaborar los interesados pueden comunicarse con nuestros voluntarios de lunes a viernes de 9 a 19 hs a través del **0800-777-1000** hasta el 1º de abril.

Este año se han sumado 26 voluntarios, que donarán más de 660 horas de atención telefónica en la Fundación.

**¡¡Muchas gracias a Clarín, a todos los que hacen que esta campaña sea posible y a quienes se han acercado para colaborar!!**

## La voz de los protagonistas:

El 2004 fue un año especial porque concluyeron sus estudios de Polimodal los primeros 12 chicos participantes del *Programa de Becas*. Cada uno ha concluido una etapa y ha decidido tomar un camino diverso. Este es un extracto de una carta de **María de los Ángeles Acosta** (17 años) egresada de la Escuela N° 11 de la zona de Barracas.

Gracias a la Fundación Cimientos yo pude estudiar sin ningún tipo de problema, ya que con su ayuda, pude en estos cinco años, comprarme todo el material que necesitaba; ya sean libros, útiles, fotocopias, los pasajes en colectivo de todos los días (...) Durante todo este tiempo, no sólo me brindaron ayuda económica que fue mucha, sino que también me dieron el aliento necesario para seguir estudiando. Cada mes, en cada entrevista, yo siempre recibía hermosas palabras y consejos muy útiles que me hacían sentir muy bien y me daban muchísimas ganas de seguir adelante. (...) Sé que el objetivo de la Fundación es hacer que chicos como yo, seamos personas de bien, que seamos importantes el día de mañana en la vida (todos somos importantes pero con educación, estudio y título en mano, nos hace sentir mucho mejor). (...) Acabo de terminar una etapa muy importante de mi vida que es el secundario, la cual fue muy agradable para mí; y estoy comenzando el profesorado de matemática. Por supuesto, todo esto no hubiese sido posible sin la importantísima ayuda de los padrinos. (...) Gracias a las Jornadas de Encuentro realizadas por la Fundación, en las cuales siempre me divertía y la pasaba re lindo con los otros chicos, tuve el placer de conocer a mi madrina personalmente y compartir con ella y también con su hermosa familia muy gratos momentos. (...) ¡Eternamente agradecida, hasta pronto!

## **Programa de Becas EGB3 y polimodal**

En el año 2004 participaron del *Programa de Becas*, 1629 chicos becados. **El 89% aprobó el año mejorando su desempeño escolar y continuará becado durante el 2005.**

Este año ya son 1800 los becados que están participando del programa y continuamos trabajando en varias localidades de 14 provincias del país. Las zonas nuevas donde se sumaron chicos son: Cutral-co y San Martín de los Andes, en la Pcia. de Neuquén, Trenque Lauquen, en la Pcia. de Buenos Aires y la localidad de La Matanza en el Gran Buenos Aires.

### **Capacitación Inicial 2005**

El 17 y 18 de febrero se llevó a cabo la Capacitación Inicial de año 2005, en el auditorio de la Fundación Navarro Viola. La misma tuvo el objetivo de preparar a los encargados para el trabajo que deberán desempeñar durante el año acompañando el desarrollo escolar de los chicos becados. Al mismo asistieron los 12 encargados de acompañamiento que se incorporan al programa este año.

Bienvenidos al equipo de Cimientos a: *Carolina Escobar (Pergamino), Daniela Columbo (La Matanza), Delfina Arce (Campana), Luz Walker (San Miguel), Monica Abud (Tartagal), Romina Cerrillo (Berazategui), Silvia Fritz (Trenque Lauquen), Valeria Arregui(J.C.Paz), Verónica Gasparett (Neuquén), Viviana Araneda (Cutral-Co), Viviana Barrionuevo (Comodoro Rivadavia), Daniela Gonzalez, Ma. Elena Pereira (supervisora) y Paula Moyano (supervisora).*

### **Programa de Becas Universitarias**

Actualmente los cinco estudiantes de ingeniería, que participaron durante el 2004 de este programa, se encuentran preparando y rindiendo exámenes finales de su primer año.

Durante el 2005 participarán del *Programa* 10 estudiantes de Ingeniería de la localidad de Comodoro Rivadavia.

Mediante una convocatoria están siendo seleccionados 5 nuevos becados, que se sumarán a los 5 que vienen participando desde el 2004.

## **Programa de Apoyo a Escuelas**

Durante el ciclo lectivo 2004 se implementaron 30 proyectos educativos en diferentes localidades del país: Bariloche, Buenos Aires, Concordia, Corrientes, Formosa, Neuquén, Rosario, Salta, Santiago del Estero y Tucumán.

Participaron del Programa 7090 alumnos y 691 docentes. Se lograron excelentes resultados, entre otros la reincorporación a la escuela de 95 chicos, que no se encontraban asistiendo como alumnos regulares, y que participaron en talleres de formación laboral y clases de apoyo escolar.

### **Concurso “Construyendo Cimientos en Lengua y Matemática”**

#### **Escuelas Rurales:**

Luego de un intenso trabajo de preparación de propuestas, 28 escuelas presentaron los proyectos que están siendo evaluados por el jurado.

#### **Escuelas Urbanas:**

Concurso “*Construyendo Cimientos en Lengua y Matemática*”: El día 18 de febrero se lanzó una convocatoria a escuelas de Capital Federal y Gran Buenos Aires que participan del *Programa de Becas*.

El 1º y el 3 de marzo estas 27 escuelas fueron invitadas a participar en los talleres “Una escuela con proyectos” con el fin de brindarles herramientas básicas para el diseño y presentación de proyectos como así también atender las dudas e inquietudes que se presenten.

Las mismas tienen tiempo de presentar sus proyectos al hasta el 16/03 y el 30/03 se conocerán los ganadores.

## **Cimientos en los Medios**

Agradecemos a todos los medios de comunicación y periodistas que diariamente nos apoyan en la difusión de nuestras actividades.

Muchas gracias: Fundación Noble del Grupo Clarín - Martín del Nido - Micro Solidario “El País que despierta” de la Fundación Telefónica – Risolidaria - Fundación La Nación - Diario Popular - Revista Inversor Global - Radio Continental, Programa Solidaridad al día - Alfredo Goijman - Revista Apertura - Portal Terra - Radio Splendid, Programa Perfil Empresario - Newsletter Déstefano Biz

### **Memoria y Balance**

Una vez más el estudio Peña, Freytes & Asoc. Auditores y Consultores, ha posibilitado que podamos presentar nuestra memoria y balance auditado, dando cuenta de un año de trabajo y esfuerzo.  
*¡Muchas gracias!*

### **Más agradecimientos...**

...a quienes nos apoyan para seguir equipando nuestra oficina con mobiliario, material de librería y artículos de informática:

¡Gracias **Coca Cola, Flia Miguens, Ana del Carril, Estudio Klein & Franco, Susana Kremer y a Aguas Danone.**

Gracias también a **Knightsbridge.**